

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada bab terdahulu maka penulis dapat menarik kesimpulan:

1. Cara Pemerintah Desa Dalam Peningkatan Ekonomi Melalui Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Sumber Jaya Kecamatan Belitang II Kabupaten OKU Timur.

Cara pemerintah desa di Desa Sumber Jaya dalam peningkatan ekonomi melalui PKH sudah dapat dikatakan baik, dikarena PKH selalu memberikan motivasi kepada penerima bantuan untuk melakukan kewajiban- kewajiban sebagai peserta PKH, sehingga apa yang menjadi tujuan utama Program Keluarga Harapan berjalan dengan semestinya. Selain hal di atas untuk menjalankan tujuan utama PKH para pendamping PKH di Desa Sumber Jaya terlebih dahulu melakukan perencanaan seperti menyusun jadwal dan rencana kerja setiap awal bulan dengan berkoordinasi kepada atasan, juga membangun Kegiatan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Sumber Jaya diantaranya, penetapan sasaran, penetapan lokasi penerima bantuan Program Keluarga Harapan, pertemuan awal dan validasi data, pemutakhiran data komponen peserta , penyaluran bantuan, P2K2/ pertemuan kelompok, verifikasi komitmen peserta Program Keluarga Harapan serta kemandirian.

2. Pengaruh Yang Dihasilkan Dari Program Keluarga Harapan (PKH) Terhadap Peningkatan Ekonomi Di Desa Sumber Jaya Kecamatan Belitang II Kabupaten OKU Timur.

Dalam peningkatan ekonomi yang dilakukan oleh pemerintah desa melalui Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Sumber Jaya, pengaruh yang dihasilkan melalui PKH ini perlahan

memberikan pengaruh atau dampak yang baik bagi para penerima PKH. Yang dimana awal mula sebelum menjadi anggota PKH ada keluarga yang sulit memenuhi kebutuhan sehari-hari. Dan setelah menjadi penerima PKH kehidupan para penerima mengalami peningkatan baik dalam segi ekonomi maupun dalam segi pendidikan juga membaik.

Selain itu juga hasil dari pengembangan melalui PKH mampu membentuk KPM menjadi mandiri menyelesaikan permasalahan yang akan datang baik saat mereka masih menjadi status penerima manfaat maupun setelah mereka tidak lagi menjadi penerima manfaat PKH.

B. Saran

Bersadarkan kesimpulan di atas, penulis membuat saran berikut untuk Program Keluarga Harapan di Desa Sumber Jaya Kecamatan Belitang II Kabupaten OKU Timur.

1. Kepada pendamping PKH dan Pemerintah Desa di Desa Sumber Jaya diharapkan untuk meningkatkan kegiatan PKH di Desa Sumber Jaya dan juga lebih dekat lagi kepada penerima PKH agar lebih mudah mengenal dan menyelesaikan permasalahan para penerima PKH yang ada.
2. Kepada masyarakat penerima PKH agar bantuan yang telah diberikan oleh PKH digunakan sebagaimana mestinya dengan baik.
3. Pendamping PKH untuk lebih aktif lagi dalam merealisasikan kegiatan-kegiatan PKH yang ada di Desa Sumber Jaya.